
Protokolleintrag vom 24.10.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2001/369
von Thomas Marthaler (SP) und Stefan Hofstetter (SP) vom 27. Juni 2001 betreffend Veloverkehr, Fertigstellung des Velonetzes und
Erhöhung der Sicherheit (StRB 1584 vom 3. Oktober 2001).


